

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 12
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 17.09.2003

Notrufanlage im Walter-Bangert-Heim
- Antrag der SPD- Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit dem Betreiber des Walter-Bangert-Heims eine Lösung für den weiteren Betrieb der Notrufanlage zu erarbeiten. Wenn ein neues Verfahren unumgänglich sein sollte, muss der Magistrat sich in die Verhandlungen einschalten und dabei das Ziel verfolgen, eine äußerst kostengünstige Lösung zu erreichen mit der die Bewohner einverstanden sind.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0119

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher